

12月のおたより



初冬の候、ヘルパーの皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

木々が段々と紅葉をはじめ、青い空が一段ときれいに見える季節となりました。移動中はマスクを外し大きく深呼吸したくなります。気温が下がってきた影響か、感染拡大のペースが速くなっていて、感染の"第3波"とも言われるようになっています。このような状況の中、ケアにあたって下さっているヘルパーの皆様、心より感謝申し上げます。まだまだ予断を許さぬ状況が続くと思いますので、引き続き万全の感染予防対策をよろしくお願いいたします。

事務所からのお知らせ

■ 年末年始の事務所体制について

令和2年12月29日(火)~令和3年1月3日(日)は休業となります。

連絡先は以下の通りになります。すぐに出られない場合もありますので、(留守電になりません) 急用の場合は、何度かかけてくださいますようお願いいたします。

12/29 • 30 • 31	当番対応(在宅勤務)	9:00~16:00 0422-23-2618
		*時間短縮業務です。
	時間外	0422-23-2618 (センター長・課長) 又は
		090-9231-6733(緊急携帯:三木)
1/1 • 2 • 3	センター長対応	090-9231-6733(緊急携帯:三木)
	(24 時間対応)	

■ 報告書提出について

年末年始の報告書提出先と期限は以下の通りとなります。

12月28日までの報告書	16:00 までに事務所又は高齢者総合センターBOX に提出
提出期限 12/28(月)	※時間厳守でお願いいたします。
16:00 まで	16:00 以降に高齢者総合センターBOX 投函した場合は必ず事
	務所までご連絡ください。
12月29日以降の報告書	1月4日(月) <u>17:00まで</u> に事務所に提出
提出期限 1/4(月)	※1/1~1/3に <u>事務所下のポスト</u> に投函する場合は、1 枚でも
17:00 まで	必ず封筒に入れてください。

- ▲ 12/31(木) 高齢者総合センターは開所している場合もあいますが、ヘルパーBOX は使用できませんのでご注意ください!
- ▲郵便での提出は禁止です。
- ■先月、提出していただきました「年末年始稼働可能調査票」のご提出ありがとうございました。ご自分のケア以外も対応していただける、という方も多くとても有難く思っております。
- 尚、ご自分のケアをお休みする場合は、必ず「休暇届」の提出をお願いいたします。

<u>~ケア忘れ対策を確認しましょう~</u>

Care-Wing を使用し始め半年が経ちました。皆様方のご協力のおかげで、ほとんどのヘルパーが使用できるようになりました。カレンダーで確認していただいていた予定も、スマホから確認することができるようになりましたが、ケア忘れはなかなか減らない現状があります。今後のケア忘れを減らすため、以下のことについてご協力いただきますようお願いいたします!

- ① 前日に IC タグをかざし、スマホから翌日予定の確認をお願いします。
- ② ケア当日の朝、またはケア開始 1 時間前には IC タグをかざし、ケアウィングが開いている状態にしておいてください。ケアウィングが開いていると、「遅刻通知」が届くシステムになっています。ケア忘れの原因で一番多いのが、『うっかり』です。誰にでも起こりうるこの『うっかり』を防ぐ為にも「遅刻通知」を有効に活用していきたいと考えておりますので、皆様のご協力をお願いいたします。

移動費報告書の廃止について

毎月提出していただいておりました、「移動費報告書」は12月より廃止することになりました。

ヘルパーの皆様のご負担を少しでも軽減するため、事務のほうで管理させていただくことになりました。給与明細の移動費の所を確認していただき、ご不明なことがございましたら事務所までお問い合わせください。

うっかり忘れ てしまった…



☆報告書保管ファイルを配布いたします☆

報告書紛失防止対策のため、新しい仕様のものを配布することになりました。A4 の紙の報告書もコンパクトにしまうことができます。報告書の取り扱いについては、引き続き十分に気をつけていただき、紛失等ないようにお願いいたします。

11月ヘルパー会議報告

今月のテーマは『ヒヤリハット』でした。日頃のケアで実際に体験したヒヤリハットを共有し、大きな事故 につながらないよう注意していきましょう。今月は土屋サ青の報告です。

今月は「ヒヤリハット」について、ブレインストーミング方式(付箋に意見を書き出す)で行いました。皆さんご自分の体験の中から色々なヒヤリハットを報告してくださいました。 入浴介助や移乗、服薬などの身体介護に関するものが多く出ましたが、買い物ケアで買ったものを忘れて帰ってしまった、おつりを渡し忘れそうになった、掃除機で網戸や障子に穴をあけそうになった、食器を洗っている時に手が滑り、落としてしまった…など家事援助の時のヒヤリハットも多く出ました。食器は割れてしまったら「事故」になりますし、おつりも渡し忘れて持ち帰ってしまったら「事故」になります。今回話し合った、ヒヤリハット対策をケアに入る時に思い出し、気を付けて頂ければと思います。



次回のヘルパー会議のテーマは「ストレスマネジメント」についてです。ヘルパーが抱えるストレスについて皆さんで話し合い、ストレス解消に役立ててください!

地区別へルパー会議の場所によって、開始時間が異なりますのでご注意ください! 高齢者総合センターは17:00~18:00

福祉公社は 16:00~17:00